

Nachdem auch dieses Jahr wieder das Umfeld des Laternenfestes durch wildes Parken begleitet wurde, frage ich:

1. Wie will die Stadt Halle das jährlich wiederkehrende wilde Parken zum Laternenfest in den nächsten Jahren eindämmen?
2. Inwieweit wird bereits an einem Parkkonzept für das Laternenfest gearbeitet?
3. Wie viele zusätzliche Parkplätze werden benötigt?
4. Wo sollen diese zusätzlichen Parkplätze ausgewiesen werden?
5. Wie viel Geld hat die Stadt Halle dieses Jahr mit Verwarnungs- und Bußgeldern für Falschparken zum Laternenfest eingenommen?
6. Ist dieses Geld für dieses oder das nächste Jahr im Haushalt schon eingeplant?

Gerry Kley
Fraktionsvorsitzender

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung befindet sich zurzeit in der Auswertung des Laternenfestes 2009 und wird die Fragen und Hinweise der Anfrage in die konzeptionellen Überlegungen für 2010 einfließen lassen.

Dagmar Szabados
Oberbürgermeisterin

Herr Kley, FDP-Fraktion, erklärte sich mit der Antwort der Verwaltung nicht einverstanden. Seines Erachtens hätte ein Teil der Fragen auch sofort beantwortet werden können, wie z. B. die Einnahmen aus der Erteilung von Bußgeldbescheiden. Er fragte nach einem Zeitrahmen, bis wann die Verwaltung die Konzeption vorlegen könne.

Frau Oberbürgermeisterin Szabados erklärte, dass aus der Auswertung des diesjährigen Laternenfestes die Änderungen bzw. Verbesserungsvorschläge für das Laternenfest im kommenden Jahr resultieren. Die Konzeption für das Laternenfest 2010 könne die Verwaltung Anfang nächsten Jahres vorstellen. In dem Zusammenhang könne man im Stadtrat über die Eckpunkte für das Laternenfest diskutieren.

Die Antwort der Verwaltung wurde mit Anmerkungen und Nachfragen zur Kenntnis genommen.